

## BESCHLUSSNIEDERSCHRIFT

**über die 4. Sitzung des Jugendhilfeausschusses des Schwarzwald-Baar-Kreises am 06.06.2016 im Sitzungssaal des Landratsamtes, Am Hoptbühl 2, 78048 Villingen-Schwenningen**

Vorsitzender: Landrat Sven Hinterseh

Schriftführerin: Kristina Diffring

---

Punkt 1: Berichterstattung der Verwaltung über die Durchführung der in der 3. Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 23.11.2015 gefassten Beschlüsse

---

Der Jugendhilfeausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

---

Punkt 2: Kinder- und Jugendhilfe im demografischen Wandel; Aktuelle Situation im Schwarzwald-Baar-Kreis  
Drucksache-Nr. 056/2016

---

Der Jugendhilfeausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

---

Punkt 3: Umsetzungsstand der Sozialraumorientierung und der Wirkungsdialoge beim Kreisjugendamt  
Drucksache-Nr. 051/2016

---

Der Jugendhilfeausschuss beschließt **einstimmig** (20 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung):

1. „Der Jugendhilfeausschuss nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.
2. Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt dem Kreistag die Verstetigung der zusätzlichen 1,0 Stelle für die Sozialraumorientierung und beauftragt die Verwaltung, dies im Stellenplanentwurf für 2017 vorzusehen.“

---

Punkt 4: Erweitertes Führungszeugnis für ehrenamtlich Tätige  
Drucksache-Nr. 053/2016

---

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Ausführungen zur Kenntnis.

---

Punkt 5: Autismus-Beratung im Landkreis  
Drucksache-Nr. 052/2016

---

Der Jugendhilfeausschuss nimmt das Thema zur Kenntnis.

---

Punkt 6: Ausscheiden von Herrn Max Prümm aus dem Jugendhilfeausschuss und  
die Wahl eines Nachfolgers  
Drucksache-Nr. 054/2016

---

Der Jugendhilfeausschuss beschließt **einstimmig** (17 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen,  
0 Enthaltungen):

1. „Herr Max Prümm scheidet aus einem wichtigen Grund aus dem Jugendhilfeausschuss aus.
2. Herr Michael Stöffelmaier wird als Nachfolger von Herrn Prümm auf Vorschlag des Caritasverbandes für den Schwarzwald-Baar-Kreis e.V. gemäß § 71 Abs. 1 Nr. 2 SGB VIII i.V.m. § 3 Abs. 2 d) der Satzung über das Jugendamt des Schwarzwald-Baar-Kreises gewählt.
3. Frau Astrid Hermesmeier-Kühner wird als neue Stellvertreterin auf Vorschlag des Caritasverbandes für den Schwarzwald-Baar-Kreis e.V. gemäß § 71 Abs. 1 Nr. 2 SGB VIII i.V.m. § 3 Abs. 4 der Satzung über das Jugendamt des Schwarzwald-Baar-Kreises gewählt.“

---

Punkt 7: Bekanntgaben und Verschiedenes  
Punkt 7.1: Kinderbetreuungsquote für unter 3-jährige Kinder  
Drucksache-Nr. 055/2016

---

Der Jugendhilfeausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.